

Korem 083/Baladhika Jaya Gelar Pelatihan PAM dalam Rangka Pilkada Serentak 2023

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.PUBLIKMADURA.COM

Nov 21, 2023 - 14:43



KOTA MALANG - Korem 083/Baladhika Jaya menggelar pelatihan PAM (Penyelenggaraan Keamanan dan Ketertiban Masyarakat) dalam rangka Pilkada Serentak 2023. Pelatihan tersebut bertempat di Lapangan Rampal Kec. Blimbing Kota Malang, Selasa (21/11/2023).



Acara dimulai dengan apel gelar, dilanjutkan dengan pembekalan materi tentang Hukum Humaniter, Prosedur Bantuan TNI kepada Polri, teknik penanganan konflik, PAM obvitnas, teknik pengendalian massa, dan K3I (Komando, Kendali, Komunikasi, dan Informasi).

Pelatihan ini bertujuan untuk mempersiapkan personel TNI dalam mengamankan Pilkada Serentak 2023 yang akan datang. Dengan adanya pelatihan ini, diharapkan para personel akan lebih siap dan kompeten dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat selama pelaksanaan Pilkada Serentak 2023.

Danrem 083/Baladhika Jaya Kolonel Inf Jamaludin, S.H. berharap bahwa pelatihan ini akan memberikan manfaat besar bagi para personel dalam melaksanakan tugasnya dengan baik dan profesional. Dengan adanya sinergi antara TNI dan Polri, diharapkan pelaksanaan Pilkada Serentak 2023 dapat berjalan lancar dan aman bagi masyarakat. Jelasnya

Pelatihan PAM ini melibatkan personel dari berbagai satuan di bawah Korem 083/Baladhika Jaya, Kepolisian dan Pemda yang dilakukan secara intensif selama beberapa hari. Materi pelatihan meliputi taktik dalam penanganan kerusuhan, penegakan hukum, peran komunikasi, serta aplikasi penanganan keadaan darurat.

Keselamatan dan keamanan selama pelaksanaan Pilkada Serentak 2023 menjadi prioritas utama Korem 083/Baladhika Jaya. Dengan adanya pelatihan PAM ini, diharapkan personel dapat memberikan kontribusi yang positif dalam menjaga ketertiban dan keamanan selama pelaksanaan pemilihan kepala daerah.

Korem 083/Baladhika Jaya dan satuan jajarannya siap untuk mendukung kelancaran dan keamanan pelaksanaan Pilkada Serentak 2023 demi tercapainya proses demokrasi yang berkualitas dan aman. (Penrem 083/Bdj)